

Eine Katzenkrankheit infiziert auch Wale.

Kanadische Biologen haben bei Beluga-Walen in arktischen Gewässern den Parasiten **Toxoplasma gondii** nachgewiesen. Der Einzeller befällt üblicherweise vor allem Katzen und **löst** bei ihnen die Toxoplasmose aus, die zu Blindheit führen kann. Die Wissenschaftler befürchten, dass die Erreger **von den** Walen auf Menschen übertragen werden könnten, weil viele Inuit das Fleisch der Säuger verzehren. Für gesunde Menschen **ist eine** Infektion unproblematisch, aber bei Schwangeren kann der Parasit das ungeborene Kind schädigen. Vorgestellt haben die Forscher ihre Ergebnisse auf der Jahrestagung der Wissenschaftsorganisation AAAS in Chicago. Sie weisen ferner darauf hin, dass durch den Klimawandel in der Arktis immer mehr Pathogene in die nordischen Gewässer vordringen. [reu]

(**Quelle**: Eurekalert)